



Nombre del Alumno: Diego Gordillo Espinosa

Nombre del tema: Creación de valor en la empresa y los beneficios de la RSE

Parcial: 3°

Nombre de la Materia: Sustentabilidad y Responsabilidad Social Empresarial

Nombre de la Licenciatura: Administración Estratégica de Negocios

Cuatrimestre: 8

Creación de valor en la empresa y los beneficios de la RSE

Para iniciar debemos conocer lo que es el distintivo ESR, y este es un distintivo que se le da a las empresas que cumplen con requisitos definidos y establecidos por la CEMEFI, estos requisitos son apoyar y crear un compromiso con la sociedad y el ambiente, apoyando a los cuatro pilares de alcance que se deben tener para este requisito, las cuales son, área social, ambiental, económica y laboral, estas empresas deberán crear, programas de apoyo al ambiente y a la sociedad, así como crear programas de apoyo a sus trabajadores y cumplir con sus obligaciones frente al fisco, además de tener inversiones que sean éticas.

En este ensayo trataremos de hacer una reflexión sobre este distintivo, entender que tan positivo es para las empresas, para la sociedad y el ambiente, así como ver si se esta logrando el cometido de este distintivo.

Frente a la sociedad actual es muy fácil y practico ganar mercado si cuentas con el distintivo de empresa socialmente responsable, porque esto hace referencia a una empresa que es amigable con el entorno que le rodea, por eso mismo las empresas si reciben beneficios por lograr ser una empresa con el distintivo ESR, además de que se sabe que se apoya al ambiente, se entiende que existe un respaldo hacia los colaboradores de la organización.

Además de lo ya mencionado, la situación del medio ambiente es un factor que influye demasiado en la sociedad actual, es por ello que las nuevas generaciones buscan tener una sensación de apoyo al medio ambiente e inclinarse por una opción que los haga sentir esto será de fácil elección para ellos, estas opciones serían las empresas que ofrezcan productos o servicios que cuenten con el distintivo ESR, esto explicaría el porque las empresas buscan contar con el sello en sus productos.

Llegando a este tema, es momento de tocar la parte negativa o la cual no es tan positiva para las empresas, dado que estas organizaciones que viven del lucro de sus servicios, pueden únicamente estar buscando un beneficio o ventaja con esto, no quiere decir que sean todas en general, pero puede darse el caso que únicamente sea para aumentar el precio de sus servicios o productos o para hacer su marca agradable a los consumidores.

Pero aunque este sea el caso de las empresas, mientras si exista un apoyo real, no existirá mayor inconveniente, es por esto que se tiene que ser demasiado estricto con las facilidades que se les da a las empresas para conseguir este distintivo, por ello se requieren tomar medidas para que una empresa no únicamente lucre con este sello.

Por esto en mi opinión creo que se deben de crear más restricciones, que se cree un consejo el cual mida año con año a las empresas, su acciones públicas y financieras, así como analizar periódicamente las condiciones que se le imponen a las organizaciones. Además de que se tendrá que lograr estandarizar las condiciones, para que la CEMEFI este consciente y tenga bajo supervisión a las empresas que quieran el distintivo.

Por todo esto creo que este distintivo puede ser de suma ayuda en el sector comercial y de servicios para reducir los impactos en el ambiente y en la sociedad que existe, pero que debe de hacerse con responsabilidad y no caer en la corrupción para que no se haga inservible este proceso, además de que las empresas no solo consigan este reconocimiento para aumentar el precio de sus productos.

Por todo lo mencionado podemos concluir que este distintivo es de sumo beneficio tanto para la sociedad y ambiente como para las empresas, y que esto no es negativo, pero por ello las empresas deben de realizar un esfuerzo para conseguirlo y que en un futuro no sea solo un sello que hace que el producto o servicio aumente de precio y pierda el sentido real de lo que uno busca.